

**MONITORING DAN EVALUASI PENGABDIAN MASYARAKAT
KEMENRISTEK DIKTI DAN INTERNAL UMMI
2014-2016**

**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT
(LPPM UMMI)
DESEMBER 2016**

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT atas segala ni'mat yang diberikan, sholawat dan salam bagi Nabi Muhammad SAW dan segenap penerus perjuangannya sampai akhir zaman. Kegiatan Pengabdian masyarakat dan pengabdian masyarakat merupakan pilar yang tidak terpisahkan dari catur dharma Universitas Muhammadiyah Sukabumi yaitu pengajaran, Pengabdian masyarakat, pengabdian masyarakat,dan Al-islam kemuhammadiyah. Dalam pelaksanaan kegiatan Pengabdian masyarakat perlu dilakukan monitoring dan evaluasi dari Pengabdian masyarakat yang berjalan, agar output Pengabdian masyarakat yang dijanjikan oleh setiap dosen tercapai serta kualitas Pengabdian masyarakat meningkat baik. Besar harapan kami agar pelaksanaan hibah Pengabdian masyarakat ini dapat berjalan dengan lancar. Akhir kata,tiada gading yang tak retak, kami menerima masukan sebesar-besarnya dari civitas akademika Universitas Muhammadiyah Sukabumi untuk perbaikan di masa yang akan datang.

Sukabumi, September 2017

Ketua LPPM UMMI

Dr. Reni Mulyani, M.Si

MONITORING DAN EVALUASI PENGABDIAN MASYARAKAT KEMENRISTEK DIKTI 2014

a. Analisis Pelaksanaan Pengabdian masyarakat Dosen Hibah KEMENRISTEK DIKTI tahun 2014

Dosen yang memperoleh hibah bidang pengabdian masyarakat yaitu iptek bagi masyarakat berjumlah dua orang dosen. Dosen Pengabdian. Erik Candra Pertala dan Amalia Nur Milla. Hasil monitoring dan evaluasi untuk kedua dosen tersebut memiliki skor yang sama. Ketika Monev dilaksanakan kegiatan pengabdian telah mencapai > dari 75%, dan telah memiliki draft untuk publikasi pengabdian di seminar nasional pengabdian masyarakat.

b. Rekomendasi dan Tindak Lanjut

Dosen memiliki output luaran pengabdian sesuai dengan yang dijanjikan dalam proposal yaitu seminar Nasional pengabdian masyarakat. Masih minimnya dosen yang mengajukan pengabdian masyarakat perlu adanya pembinaan dosen dan pelatihan dosen dalam pembuatan proposal pengabdian masyarakat dan juga perluasan kemitraan.

c. Kesimpulan

Capaian Pengabdian masyarakat dosen rata-rata telah mencapai >75% dan telah memiliki draft publikasi.

**MONITORING DAN EVALUASI PENGABDIAN MASYARAKAT KEMENRISTEK
DIKTI 2015**

a. Analisis Pelaksanaan Pengabdian masyarakat Dosen Hibah KEMENRISTEK DIKTI tahun 2015

Jumlah dosen yang mendapatkan hibah pengabdian masyarakat berjumlah 3 orang yaitu Hartono, Reni Mulyani dan Billyardi Ramdhan. Dengan nilai untuk Hartono dan Reni Mulyani adalah 520 dan Billyardi 500. Ketiga dosen pengabdian telah memiliki publikasi di seminar pengabdian masyarakat dan capaian penelitian untuk Hartono dan Reni Mulyani telah mencapai 90% dan Billyardi > 75%.

b. Rekomendasi dan Tindak Lanjut

LPPM perlu intensif untuk melihat dan mensosialisasikan hibah pengabdian masyarakat kemenristek dikti 2015. Adanya kegiatan pembinaan dosen dan sosialisasi hibah Pengabdian masyarakat yang terprogram, disosialisasikan pengabdian masyarakat untuk skim yang lainnya.

c. Kesimpulan

Dosen yang mengikuti hibah pengabdian masyarakat kemenristek Dikti masih terbatas pada ipteks bagi masyarakat. Perlu pembinaan dan sosialisasi jenis skim pengabdian masyarakat.

**MONITORING DAN EVALUASI PENGABDIAN MASYARAKAT KEMENRISTEK
DIKTI 2016**

a. Analisis Pelaksanaan Pengabdian masyarakat Dosen Hibah KEMENRISTEK DIKTI tahun 2016

Jumlah dosen UMMI yang mendapatkan hibah Pengabdian masyarakat berjumlah 2 orang dosen. An. Dosen pengabdian yaitu Mulyanti dan Ashrul Tsani. Hasil monev ipteks bagi masyarakat masing-masing memiliki skor 530 dan 535. Terdapat peningkatan skor dari program hibah pengabdian tahun sebelumnya. Kedua dosen pengabdian telah mempublikasikan pengabdianannya diseminari nasional pengabdian masyarakat serta mempublikasikannya di media masa.

b. Rekomendasi dan Tindak Lanjut

Capaian Pengabdian masyarakat sudah mencapai lebih besar dari 80% dan sudah banyak yang memiliki publikasi. Perlu klinik penulisan proposal pengabdian masyarakat untuk mendorong para dosen membuat proposal pengabdian masyarakat. Adanya perluasan kemitraan pengabdian masyarakat.

c. Kesimpulan

Output Pengabdian masyarakat dosen tercapai dengan baik, tetapi perlu ditingkatkan kemitraan dengan masyarakat/SKPD/Payung pengabdian masyarakat.

MONITORING DAN EVALUASI PENGABDIAN MASYARAKAT HIBAH INTERNAL 2014-2016

a. Analisis Pelaksanaan Pengabdian masyarakat Dosen Hibah Internal

Antusias dosen untuk mengajukan hibah dosen internal sangat tinggi, terutama untuk dosen baru yang belum memiliki NIDN dan jabatan fungsional. Anggaran hibah dosen internal masih terbatas sehingga output Pengabdian masyarakat tidak maksimal, dosen terbatas output Pengabdian masyarakat pada seminar nasional atau publikasi di jurnal lokal.

b. Rekomendasi dan tindak lanjut.

Penambahan anggaran hibah Pengabdian masyarakat internal UMMI. Adanya kebijakan rektor untuk semua civitas akademika wajib melakukan catur dharma dan sanksi untuk dosen yang tidak membuat penelitian dan pengabdian masyarakat.

c. Kesimpulan

Untuk meningkatkan output Pengabdian masyarakat adanya penambahan anggaran untuk hibah internal dan adanya kebijakan khusus yang mengatur pengabdian masyarakat.